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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

SORTIR DU CRACK

  Par Profil supprimé Posté le 06/03/2018 à 19h05

Bonjour 
Je fume du crack depuis 2 ans rechute dépense inconsidérée je comprends pas qu'on soit pas pris en charge en cure rapidement.

1 RÉPONSE

Moderateur - 21/03/2018 à 11h24

Bonjour Mia,

Qu'avez-vous essayé pour être prise en charge ? 

Il est vrai qu'il y a des délais d'attente pour la plupart des centres de soins, c'est une question d'équilibre entre l'offre de soin et les
demandes. Les centres n'y peuvent pas grand chose, surtout que les soins sont gratuits et que c'est donc de l'argent public qui les
finance. 

Cordialement,

le modérateur.
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